

## Municipio de La Ligua y SERVIU entregan cuatro nuevas viviendas en Longotoma

Hace unos días, el equipo del Departamento de Vivienda de la Municipalidad de La Ligua y el SERVIU, hicieron entrega de cuatro viviendas en la localidad de Longotoma, las cuales fueron financiadas gracias al subsidio habitacional DS10 del MINVU. Esta iniciativa permite que los beneficiarios puedan construir su nuevo hogar en el terreno donde viven.

El encargado del Departamento de Vivienda de la Municipalidad de La Ligua, Oscar Lielmil, detalló parte del proceso habitacional. **“Hoy hemos logrado entregar cuatro casas en la localidad de Longotoma, específicamente, en el sector de La Canela y El Trapiche. Son viviendas que ya estaban construidas y habitadas, pero nos faltaba esta etapa de cierre. La entrega oficial, el acta de entrega de llaves y lo más importante, la documentación administrativa de la vivienda, lo que les permite en definitiva a los propietarios en el futuro tener la posibilidad de postular a nuevos beneficios o subsidios complementarios”.**

Anuncio Patrocinado



Una de las nuevas propietarias fue Diomista Arancibia, quien se mostró feliz y agradecida por su nueva casa. **“Feliz porque hace mucho tiempo estábamos esperando. Esto es algo que ya está concreto y ahora nos queda disfrutarla. Costó mucho, pasamos por muchas cosas, pero al final valió la pena todo esto. Gracias a todas las personas que nos ayudaron a concretar este proyecto, a todos mis agradecimientos”.**

En tanto, Ofelia Validivia Osses, quien también resultó beneficiada indicó que, **“ahora encuentro que soy la dueña de casa. Eso me faltaba y lo estaba esperando hace tiempo. También para hacer otros arreglos, me gustaría hacer varias cositas. Estoy feliz, es el día más feliz de mi vida porque la casa ahora es mía”**.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por otra parte, Teresa Aravena Olivares, comentó que esto era un gran anhelo para ella. **“Bien pues, muy feliz. Contenta de tener mi casa ahora, esto es un regalo. Dar gracias a Dios, este era un anhelo que tenía. Al final me resultó todo”**.

Finalmente, Felipe Pereira, Encargado del Programa de Habitabilidad Rural Serviu Provincia de Petorca, se refirió a la importancia de esta política pública. **“Lo lindo de estos momentos es poder entregar viviendas y materializar, hacer carne el Estado. Desde que se planifica desde arriba, nosotros lo convertimos en materia y podemos darle a la gente la felicidad que necesita. Con esto le cambiamos la vida a las personas. Es la mayor inversión que tiene el estado sobre los individuos. Esto vale la pena”**.

Es importante destacar que, las viviendas entregadas son de alto estándar, rescatan la identidad local y se vinculan con el lugar donde son emplazadas.

El Municipio de La Ligua seguirá trabajando con todas las instituciones pertinentes para

## Municipio de La Ligua y Serviu entregan cuatro nuevas viviendas en Longotoma

llegar con más soluciones habitacionales para nuestras vecinas y vecinos.

y tú, ¿qué opinas?